

Viernes 23 de septiembre de 2016

EL ECONOMISTA

Condonaciones y cancelaciones fiscales, legales y transparentes

Ante la información que divulgó la organización civil Fundar sobre los créditos o condonaciones fiscales que otorgó el Servicio de Administración Tributaria (SAT) a diferentes personas físicas y morales, el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, aseguró que son legales y transparentes en cuanto a cómo se asignan. “Esta información la hace pública el SAT y desde el 2015 se conoce el nombre, el monto y el RFC de cualquiera que recibiera una condonación o cancelación fiscal”, dijo al comparecer en San Lázaro.

El Financiero

Pide Meade no aumentar más la deuda

Un incremento en la deuda mayor a lo planteado para 2017 podría llevar a la pérdida de confianza, con consecuencias abruptas y sustanciales en el costo de la deuda y reduciría aún más el gasto, advirtió José Antonio Meade, secretario de Hacienda en su comparecencia en la Cámara de Diputados. Por ello es “imperioso estabilizar y reducir nuestro nivel de deuda pública” a través de un Paquete Económico responsable y austero que se presenta en un entorno adverso. “El balance de riesgos para el crecimiento global es negativo. Tenemos en frente un ajuste de la política monetaria en los países desarrollados, notablemente en Estados Unidos.

REFORMA

Critican Ley de disciplina financiera

Calificadoras de riesgo crediticio advirtieron sobre los alcances de la Ley de disciplina financiera para Estados y municipios por quedarse corta para financiar proyectos que requieren en el mediano y largo plazo, y en algunos casos puede representar riesgos para los Gobiernos locales. Daniela Brandaza, directora senior de S&P Global Ratings, dijo que la Ley da un paso importante para ordenar el financiamiento de los Gobiernos locales porque contempla parámetros para incentivar la transparencia, pero no traerá por sí sola nuevos créditos para los próximos 15, 20 o 30 años, pues en las ciudades la calidad crediticia se puede debilitar, y en mayor medida que en los Estados.

“El hombre es el único animal que come sin tener hambre, bebe sin tener sed y habla sin tener nada que decir”
Marc Twain

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.59

Euro

22.01

ComUniCCo
Financiero

IMC





Viernes 23 de septiembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación

Guía para la presentación del dictamen a presentarse en septiembre 2016

Segunda Junta de Gobierno 2015-2016 – Convocatoria

NOTAS FISCALES:

Condonaciones y cancelaciones, conforme a la Ley: SAT

SCJN / Resuelve segunda sala amparo en materia de límite de deducciones de personas morales

SE / Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones del Reglamento para la Autorización de Uso de Denominaciones y Razones Sociales

MILENIO

Triunfo de Trump tendría efectos negativos para México: Moody's

Tras la fuerte depreciación de los días anteriores, ayer el tipo de cambio ganó un poco de terreno frente al dólar, favorecido porque la Reserva Federal de Estados Unidos mantuvo sin cambio su tasa de interés referencial y por la tendencia positiva de los precios del mercado petrolero internacional. Sin embargo, la volatilidad continuará, pues quedó como pendiente el alza de tasas de interés en Estados Unidos, así como el proceso electoral en ese país, elemento que de resultar favorecedor para el candidato republicano Donald Trump tendrá efectos negativos para México, de acuerdo con la agencia calificadora Moody's.

EXCELSIOR

La inflación, cerca a tres por ciento

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) reportó que la inflación de la primera mitad de septiembre se ubicó en 0.54 por ciento, la mayor alza quincenal desde noviembre de 2014, con lo que la cifra anual se ubicó en 2.88 por ciento. Economistas de Finamex reconocieron que el alza del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) de la primera quincena del presente mes sorprendió al consenso de analistas, que esperaban un aumento de precios de 0.37 por ciento. El Inegi detalló que la inflación subyacente mostró una variación de 0.36 por ciento, arriba del consenso que preveía un alza de 0.27 por ciento.

La Razón

Banxico y Hacienda aplazan intervención en tipo de cambio

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade aseguró que la Comisión de Cambios, integrada por la SHCP y el Banco de México (Banxico), vigila de cerca el mercado cambiario tras la fuerte depreciación que ha registrado el peso al superar las 20 unidades por dólar y precisó que sólo intervendrá si encuentran evidencias de falta de liquidez. Dejó claro que la economía no va mal, está creciendo, genera empleos, mantiene la inflación controlada, expectativas bien ancladas y su balanza está en orden. Meade detalló que el tipo de cambio refleja elementos internos y externos, por lo que se ajusta permanentemente hacia arriba y hacia abajo, y hasta el momento no se ve una afectación en la inflación.



Viernes 23 de septiembre de 2016

CNNEXPANSIÓN

Dólar caro impacta el precio de algunos productos

Los consumidores mexicanos experimentaron mayores precios en algunos productos durante la primera mitad de septiembre ante el impacto que tuvo la depreciación del peso frente al dólar y la volatilidad en algunos alimentos. La inflación subyacente, una medición de los precios que elimina elementos volátiles como energía y alimentos, y que es observada de cerca por el Banco de México (Banxico), fue de 3.05% en el periodo. Se trató de un aumento desde el 2.95% que se registró en la segunda mitad de agosto, y fue el mayor nivel desde la segunda quincena de diciembre de 2014.



En contra de reforma, ajustes en cobro de postes de CFE: Idet

Gerardo Soria, presidente del Instituto del Derecho de las Telecomunicaciones (Idet), destacó que en el paquete hacendario presentado al Congreso de la Unión se deroga una fracción del Artículo 232 de la Ley Federal de Derechos. Fracción en donde se establece que el pago de cualquier operador de telecomunicaciones a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) por el uso de sus postes es de 71 pesos anuales por cada uno. El argumento para derogarlo es que ahora el precio de esos postes lo determinará la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (CANIETI).



SHCP ampliará investigación de los 'Papeles de Panamá' al integrar el 'Bahamas Leaks'

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade, anunció que se ampliarán las investigaciones sobre los empresarios mexicanos que han llevado sus capitales a países considerados "paraísos fiscales" y que forman parte de casos identificados como los *Papeles de Panamá* y en el más reciente *Bahama Leaks*, los cuales salieron a la luz pública a través de investigaciones periodísticas. Al comparecer en la Cámara de Diputados, el funcionario federal señaló que el propósito es evitar que las utilidades generadas en México no paguen los impuestos correspondientes.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(22/09/16)	4.25
TIIE 28 (22/09/16)	4.6343
TIIE 91 (22/09/16)	4.7554
TIIE 182 (21/09/16)	5.0200
CETES 28 (20/09/16)	4.27

Reservas internacionales (mdd)

(15/09/2016)	175,868.9
--------------	-----------

Inflación anual (Ago. 2015-Ago. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.73
Inflación subyacente	2.96

Inflación mensual (Ago. 2016, %)

Inflación *	0.28
Inflación subyacente	0.19

UDIS (23/09/16)	5.445214
-----------------	----------

* WWW.BANXICO.ORG.MX





Viernes 23 de septiembre de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 23 de septiembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 20 de septiembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. **ECONOMÍA:** *La inflación de México se aceleró hasta la primera mitad de septiembre, superando las expectativas del mercado y llevando a su índice subyacente hasta su nivel interanual más alto para una quincena desde diciembre de 2014, de acuerdo con cifras oficiales publicadas el jueves.



Se entrega la policía que mató a un hombre negro en Tulsa, Oklahoma

Una mujer policía de Tulsa, Oklahoma, acusada de homicidio en primer grado por matar de un disparo a un hombre negro desarmado la semana pasada se entregó este viernes a las autoridades. Los registros de la cárcel del condado de Tulsa mostraron que Betty Shelby, de 42 años, se entregó a las autoridades en la madrugada del viernes, horas después de que la fiscalía la acusó de homicidio agravado por la muerte de Terence Crutcher. Según los documentos, Shelby, que es blanca, llegó a la institución a la 01:11 de la madrugada y quedó en libertad 20 minutos más tarde, a la 01:31, tras abonar una fianza de 50.000 dólares.



Se esperan tormentas en gran parte del país

La onda tropical número 30 se extenderá al sur de la Península de Yucatán; y debido a su avance hacia el oeste, provocará potencial de tormentas puntuales intensas en Chiapas, tormentas muy fuertes en Oaxaca, Veracruz y Campeche; y tormentas fuertes en Tabasco, Yucatán y Quintana Roo. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé potencial de tormentas puntuales muy fuertes en Puebla, puntuales fuertes Coahuila, Sinaloa, Durango, Nayarit, Jalisco, Colima, Estado de México, Ciudad de México, y Morelos. Además de lluvias con intervalos de chubascos en Baja California Sur, Sonora, Chihuahua, Zacatecas, Nuevo León, Michoacán, Guerrero, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo y Tlaxcala.

